
 

 

 

 

 

 
 
 

  【ご紹介】 統合準備委員会委員が 1名交代いたしました！                                

  遠竹保育園 松井和彦園長が 6月末をもってご退職されたため、「準備委員会設置要綱 第 4条-2」に 

より、後任の 山口 修園長に準備委員会委員を委嘱いたしました。ご紹介いたします。 

 

🌞 『第 4回 長里小・小長井小・遠竹小の統合に向けた準備委員会』 開催 

１１月１４日（木）１９時から、約半年ぶりの開催となりましたが、『第４回統合準備委員会』を開催い 

たしました。この間、各専門部会や保護者との協議を重ね、３小学校の円滑な統合に向けて準備をして 

まいりました。今回の準備委員会は、各部会や保護者との協議結果について各部等から報告がありました。 

 ◇ 総務部会 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

   総務部会からは、➀～④の４つの内容について部会長から報告がありました。 

スクールバスの経路と方法については、市の担当者から各地域の保護者との協議を踏まえ、実走し作成 

した「スクールバス経路図」をもとに報告がありました。 

   ➀ 各種式典について 

   ② 安全対策・通学路について 

   ③ スクールバスの経路と方法について 

   ④ 放課後の待機場所について 

 

 ◇ PTA部会 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

  PTA部会からは、➀～②の 2つの内容について、今回 PTA部会で作成 

した「PTA会則」等をもとに報告がありました。 

  ➀ 運営計画・活動計画・予算関係などについて 

  ② 役員の選出方法などについて 

  最終的には、来年度の PTA 役員で確認し調整を行います。 

 ◇ 学校運営部会 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

   学校運営部会は、統合直前あるいは統合後まで検討すべき内容があり、多岐にわたる検討事項について 

3校で共通理解を図りながら準備を行っています。今回の準備委員会では、これまでの進捗状況と今後 

の方向性について報告がありました.。また、中学校との制服等検討員会において決まった、来年度以降 

小学生が使用する体操服の紹介もありました。 

 

  

これまで、委員の皆様から様々なご意見やアイディアをいただき、部会等で協議を重ね、作り上げてきた 

 ものが今回の準備委員会ですべて承認され、予定していた検討事項の協議は終了いたしました。 

  諫早市の学校の「統合」は、平成 17年の 1市 5町合併後初めてになります。 

小長井地域は児童生徒数が減少傾向にありますが、来年 4月の３小学校の「統合」や、令和１０年度に開 

校予定の『義務教育学校』において、これまで諫早市にはなかった「特色ある教育」等を行うことで、「小長 

井の魅力」を市の内外に発信していきたいと考えております。まずは、来年 4月から小長井小学校で学ぶ全 

ての子どもたちが、毎日元気に明るく楽しく過ごせるように「統合」まで万全の準備を行ってまいります。 

「長里小・小長井小・遠竹小の 

統合に向けた準備委員会』だより 

           ～  円滑な統合を目指して  ～ 
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◎ 統合場所： 現小長井小学校 

◎ 校  名： 諫早市立小長井小学校 

◎ 校  章： 

 

                 → ※ 小長井の「小」、小学校の「小」を上下にデザインしたもの 

◎ 校  歌： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◎ 通学手段： スクールバスを新たに１台運行し、長里地域、遠竹地域の児童の送迎を行う。 

         乗降場所は、児童の安全が確保され、各地域の保護者から要望のあった場所で決定した。 

なお、小長井小学校で現在運行しているスクールバスはこれまで通りの運行を行う。 

 ◎ PTA会則等： 令和１０年度に小長井中と統合した義務教育学校となるため、現在小長井中が運用し 

                    ている『PTA組織』・『PTA会則』等を参考にしながら、３小学校の PTA役員も部会 

に参加し案を作成した。令和７年度の新 PTA役員で最終的に調整を行い決定する。 

 ◎ 学校運営に関する内容： ３小学校が連携を図り、教育委員会と調整を行いながら、多くの検討事項に 

ついて協議や準備を行っている。今年度末や来年度になってから最終決定し 

なければならない事項もある。準備委員会からは、学校運営に関する事項は 

「学校一任」で了承されている。 
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校名・校歌・校章は、現在の小長井小学校と同じとしますが、

令和１０年度に開校する「義務教育学校」は、校名はもちろ

ん、校歌、校章は新しいものにすることで確認されました。 

第４回統合準備委員会の様子 

  


